



## 2学期が始まりました

さあ、2学期のスタートです。皆さん、充実した夏休みを過ごせましたか？この長い夏休みにはたくさんの行事がありました。

・県の「サイエンスチャレンジ」金沢港 2年生6名が参加しました。課題に一生懸命取り組んでいました。

・『中学校意見発表大会』(少年の主張石川大会) 3年生小川瑠璃さんが参加し、加賀地区大会で優秀賞を獲得し、代表として県大会に出場しました。

・『北信越中学校陸上競技大会』福井県3名参加、「全国中学校陸上競技大会」沖縄県3年生池田菜穂さんが参加。池田さんは走り高跳びで、北信越2位全国16位の成績でした。



・『北方領土現地視察研修会』北海道根室市 2年生5名が参加しました。カムチャッカ半島地震のために予定していたプログラムは変更となりましたが、よい経験となりました。

・第3回『北町中学生国際交流の翼』ニュージーランド 2, 3年生10名が参加し、アワタプカレッジの生徒と交流したり、ホームステイを楽しんだりしました。

この他にも、普段経験できないことにしっかり取り組んだり、部活動や勉強に一生懸命頑張り力を伸ばしたりした人も多いと思います。この経験を、ぜひ2学期に生かしてほしいと思います。

## 2学期の主な行事予定

- ・9月17~19日 3年生修学旅行（京都、広島、大阪） ゼビ楽しい思い出作りを。
- ・9月17日（水）2年生金沢自主プラン 18日（木）1年生金沢自主プラン
- ・9月20日（土）能美中学校新人大会 新チーム最初の公式大会です。
- ・9月24, 25日 2年生職場体験活動。働くことの意義、尊さ、楽しさを感じてください。
- ・11月1日（土）文化祭・合唱コンクール 学級のまとまりを深めるチャンスです。

2学期は一年で一番長い学期です。行事もたくさんあります。この2学期では、ぜひ「仲間を大切にする」ことを大切にしてほしいと思っています。行事や部活動は一人では成り立ちません。互いを認め、支え合うことで、皆さんのが力は何倍にもなります。成功も失敗も分かち合える仲間を、この2学期に作ってください。